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昨年11月27日の市長選挙を経て、
12月24日に森市長が田中前市長か
らバトンを受けました。
12月26日の初当庁の際には、職員

や市民など約200人の出迎えを受け、
その後、管理職員を対象に訓示をし
ました。また同日、就任記者会見に
臨み、「県内で最も若い首長になる。
若さを生かし、行動力のある市長に
なりたい」などと抱負を述べました。
翌27日には市長の交替に伴う事

務引き継ぎがあり、塚田・藤井両副
市長立ち合いの下で田中前市長と森

市長が署名をしました。
本年１月４日の仕事始めの式では

全職員を対象に訓示を行い、翌５日
には、現場の声を聞くため、こども
保健福祉課の朝礼に参加しました。
今後も順次、各所属の朝礼に参加し
ていきます。
また、新市長の就任を受けて、１

月緊急議会が開催され、13日には市
長が「元気都市四日市」を実現する
ために７つの基本方針を掲げて所信
表明を行いました。これを受けて、
18日・19日に市議会６会派の議員の
代表者が質問しました。今月からは
２月定例月議会も開催され、新市長

の下では初めての予算審議となる平
成29年度予算案などが上程されま
す。
今年、市制施行120周年を迎える

本市は、森市政とともにスタートし
ました。

就任後初の議会で所信表明する森市長

四日市萬古焼見本市（１月13日・14日 ばんこの里会館）
13社の窯元（作り手）が出店した四日市萬古焼の見本市

では、土鍋や急須、食器、酒器、花器など、各社工夫を凝
らした多彩な商品が展示されました。来場したお客さんは、
目に留まった焼き物を手に取り、窯元の話を熱心に聞いて
いました。

第５回四日市かるた大会（１月９日 すわ公園交流館）
本市の名所や特産品、魅力を遊んで学べる「四日市かる

た」を使ったかるた大会が開催されました。読み手が札を
読み上げると、参加者たちは体を張ってかるたを取り合っ
ていました。幼児から大人まで、皆さん真剣な表情ながら、
とても楽しそうでした。

第１回

本市の主な施策や旬の話題を取り上げるコーナーです。
今回は、森市政のスタートについて紹介します。

市内各地で開催されたイベントなどを写真と文章で紹介するコーナー
です。


